

SIN NOVEDAD ALGUNA SE LLEVÓ A CABO VOTACIÓN DE LA CONSULTA ANTICORRUPCIÓN

- Desde la Sala de Crisis Nacional se monitoreó desde las 7 a.m., y hasta las 5:00 p.m., el desarrollo de la jornada de votación en todo el país.

- La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- y el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo -SNGRD- permanecieron activos realizando seguimiento y monitoreo a las diferentes situaciones que se pudieran presentar durante la jornada por la consulta anticorrupción.



Bogotá, 26 de agosto de 2018. (@UNGRD). Con total normalidad y sin contratiempos mayores, se llevó a cabo la jornada de votación de la Consulta Anticorrupción en todo el país. Así lo hizo saber el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, tras hacer el proceso de cierre de la Sala de Crisis Nacional, en reunión vía teleconferencia con las salas de crisis de los departamentos del país.

Desde las 7:00 a.m., la Sala de Crisis Nacional se activó con el fin único de hacer seguimiento a la jornada electoral, para el inicio a las 8:00 a.m., hasta su cierre a las 4:00 p.m., en donde con las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, se hizo constante seguimiento en todas y cada una de las regiones del país.

"Agradezco el compromiso del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de los Consejos Territoriales de Gestión del Riesgo que durante toda la jornada estuvieron pendientes de cualquier situación, estuvieron conectados haciendo reporte, articulados con las autoridades locales, aportando al cuidado del país y su democracia" señaló el director de la UNGRD.